Heimat -

Das ist ein gefühlsbeladenes Wort, mit dem sehr unterschiedliche Erinnerungen und Erfahrungen angesprochen und ausgesprochen werden können. So auch bei Otto Knobloch und Karl-Heinz Theiß.

Der eine schreibt selbst Gedichte und poetische Erinnerungen über die verlorene Heimat in Pommern. Texte, die unter die Haut gehen und ein dunkles Kapitel unserer Geschichte in den Blick nehmen.

Der andere hat sich der Pflege der Vogelsberger Mundart verschrieben und möchte die heimischen Dialekte der einzelnen Dörfer und Regionen lebendig halten.

Beide haben auf Ihre eigene, sehr unterschiedliche Weise viel über das zu sagen, was wir Heimat nennen.

Lassen Sie sich davon ansprechen und dabei anregen, sich selbst diesem oft missbrauchten Begriff zu nähern und

Kommen Sie am 27. Juni um 16:30 Uhr nach Lehrbach in Karlis Kuhschule.

Denn dort, in diesem von Karl-Wilhelm Becker für diese Lesung zur Verfügung gestellten ehemaligen Kuhstall, ist

Der erdige Geruch der Heimat mit allen Sinnen erlebbar.

